

Liebe Curlerinnen und Curler

Schon bald geht es wieder für alle los. Die Kader von SWISS Curling sind bereits wieder im Training. Zu Beginn der neuen Saison möchten wir Euch die paar wichtigsten Informationen zukommen lassen:

Der neue Club CC Solothurn Regio hat 7 ICM-Teams gemeldet. Die andere Hälfte der ca. 70 Mitgliedern spielt bis auf weiteres Dienstag und Donnerstag auf je zwei Rinks Ihren bisher gewohnten Clubabend. Diese Mitglieder bezahlen die normalen Hallenbeiträge und belegen genauso wie die ICM-Teams eine wöchentliche Spielzeit in unserer Halle. **Am 4. September 2018, 18.30h**, findet im Curling-Restaurant ein **Welcome-Anlass** mit Apéro statt, zu welchem alle Mitglieder herzlich eingeladen sind. Die Clubs entsenden eine Delegation ihrer Vorstände.

Die Herren-Garderobe wurde um die notwendige Anzahl Garderoben-Kästli erweitert und neu eingerichtet.

Wir wurden letztes Jahr vermehrt von ungebetenen Gästen besucht (Diebstähle aus der Garderobe, Nutzung der Toiletten unserer Garderoben durch Eishockey-Matchbesucher, usw.). Diese Besuche wollen wir natürlich verhindern. Da wir die Türen neu vermehrt geschlossen halten, funktioniert der interne Aufgang über die Ahnengalerie nur noch von den Garderoben hinauf ins Restaurant. Da die Verbindungstür zwischen Restaurant und Garderoben (gegenüber der Damengarderobe) von aussen mit einem Türknauf versehen ist, ist der umgekehrte Weg vom Restaurant zurück in die Garderoben versperrt und es ist das öffentliche Treppenhaus zu nutzen. Die Raucher sind ebenfalls gebeten das öffentliche Treppenhaus zu nutzen.

Phillip Perret, unser neuer und alter Gastgeber im Restaurant Curling «take out» teilt ab 15. Oktober 2018 folgende Öffnungszeiten mit: Mo 11.00h-24.00h; Di-Fr 11.00-14.00h, 17.00-24.00h; Sa-So je nach Anlässen.

Der ICM-Modus, bzw. die Gruppen-Grössen sind noch ausstehend. Die SPIKO wird spätestens anlässlich des Skip-Meetings vom **Donnerstag 11. Oktober 2018, 18.15h**, im Restaurant Curling informieren. Eine unwesentliche Anpassung erfuhren die Spielzeiten, welche auf «Beginn letztes End vor 1.40h» reduziert wurden. Spielbeginn ist 18h und neu 20.10h. Auf Wunsch der Eismeister bitten wir alle Mitglieder und die Leiter des Firmen- und Plauschcurlings alles daran zu setzen, die Knie- und Fingerprints auf dem Eis möglichst zu eliminieren. Über das beste Eis in der Schweiz zu verfügen, hat halt auch seinen Preis. Die neuen Fliesseinlagen im Eis sind als Gedankenstütze für alle gedacht.

Am 22. September 2018 ist die Halle anlässlich des Schnupper-Curlings ganztags geöffnet und es kann auf Anmeldung trainiert werden. Es ist aber in erster Linie eine gute Gelegenheit mit Interessierten aus dem Freundeskreis aufs Eis zu gehen. Mit Inseraten in den Bieler, Grenchner und Solothurner Medien wird auf den Anlass aufmerksam gemacht.

Die Curling-Werbepartner sind ja in der Halle mit Ihrer Werbung ersichtlich. Eine Übersicht hängt auch bei den Informationstafeln und im Restaurant. Es ist eine Selbstverständlichkeit, dass wir diese Firmen über unsere Einkäufe soweit als möglich unterstützen.

Das Home-End in der Halle ist neu mit Garderoben und Ablageflächen ausgestattet worden. Es gilt immer noch die Regel, dass Getränke nur in verschliessbaren Flaschen in die Halle genommen werden dürfen. Die Haarbesen sind seit letzter Saison weder zum Wischen noch zum Anzeigen im Haus toleriert.

Das CJZ ist sehr erfolgreich unterwegs und wird mit fast 40 Juniorinnen und Junioren in die neue Saison starten. Ein Grossteil der Teams belegt die älteste Kategorie, ist ambitioniert und benötigt grosszügige Unterstützung. Mit dieser ausserordentlichen Konstellation ist das CJZ dieses Jahr finanziell überlastet und wird auf seinen Sparbatzen zurückgreifen müssen. Jede zusätzliche Hilfe seitens der Clubs und der Mitglieder ist willkommen. In absehbarer Zeit werden wir wohl den Mitgliederanteil von CHF 20.00 überdenken müssen.

Erster Termin ist wie immer der **Sliding-Kurs vom Donnerstag 11. Oktober 2018, 18.45h**, anschliessend an das Skip-Meeting. Nebst dem bekannten Techniktraining wird das neue Sliding-Delivery «5-Phasen-Modell» vorgestellt und geschult. PDF-Einladung erfolgt per Mail oder ist auf der Homepage verfügbar.

BETRIEBSLEITUNG